

Vertragsverhandlungen mit Call-A-Bike gemeinsam führen

Antragssteller: AStA TU Darmstadt

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Der AStA schließt einen Ergänzungsvertrag mit der DB Rent GmbH, um das Fahrradverleihsystem Call-A-Bike vorläufig um ein Semester zu verlängern. Das neue Vertragsende soll auf den 30.9.2017 festgelegt werden.

Begründung:

Aktuell befinden sich die ASten der Hochschule Rhein-Main, TU Darmstadt und Universität Marburg in intensiven Diskussionen über die Fortführung des Fahrradverleihsystems Call-A-Bike.

Die ASten der Hochschule Darmstadt und der Evangelischen Hochschule haben ebenfalls eine Kooperation mit der DB Rent. Diese endet vertragsgemäß zum 30.09.2017. Ab dann sollen die Einzelverträge in eine gemeinsame Vereinbarung an allen drei Hochschulstandorten übergehen. Damit keine gesonderten Verhandlungen über ein Semester stattfinden müssen, hat sich die DB Rent bereit erklärt, die bisherigen Konditionen bis zum Vertragsende der anderen beiden Darmstädter Hochschulen zu verlängern.